

Sept familles forment un chien : « Il peut venir à mon travail »

En mai 2023, Ceva Santé Animale a donné une nouvelle dimension à son partenariat avec Handi'Chiens en ouvrant son campus à sept familles d'accueil qui participent aux cours d'éducation canine.

« L'entreprise soutient de nombreuses associations de chiens d'assistance en France comme à l'étranger. En décembre 2022, elle organisait une réunion d'information et c'est ainsi qu'est née la première promotion des sept familles d'accueil mayennaises handi'chiens », explique Caroline Gendron responsable des partenariats. Et pour aider ces associations, 300 kits sanitaires contenant des produits de soins leur sont offerts.

■ 15 000 euros pour former un chien d'assistance

Les chiots, de race Golden ou Labrador sont sélectionnés par Handi'Chiens et remis aux familles d'accueil à l'âge de deux mois. Ils y restent seize mois durant lesquels ils apprennent à répondre aux différents ordres qui leur sont donnés. « Pendant celle période, les chiens changent de famille afin de développer leur sociabilité et pour parfaire leur formation. En juin prochain, ils rejoindront



Laurie Tarral est l'une des sept familles d'accueil des handi'chiens confiés par Handi'Chiens Alençon. Tous les quinze jours avec Utwo, elle participe aux séances de pré-éducation.



Sarah Lhermitte, éducatrice référente à Handi'chiens Alençon, intervient dans les locaux de Ceva Santé animale.

mon travail », témoigne Laurie Tarral, éducatrice spécialisée. L'aventure devrait se poursuivre puisque deux de ces familles deviendront référentes pour la prochaine promotion.

■ Une belle expérience

« J'ai la passion des chiens et il m'arrive d'emmener Utwo à